



#Socialización #PresupuestoParticipativo.

Cumpliendo con lo establecido en el COOTAD, Constitución y Consejo de Participación Ciudadana, se procedió a realizar la socialización del Presupuesto Participativo mediante el cual, los Ciudadanos, de forma individual o por organizaciones sociales contribuyen a la toma de decisiones respecto de los Presupuestos Participativos, en reuniones y por medios virtuales con Autoridades electas y designadas.

Evento que contó con los protocolos de bioseguridad necesaria para salvaguardar la salud de los y las asistentes.

¡El Trabajo Continúa!



#Mishel
DeLaCruz
PRESIDENTA



#Mishel
DeLaCruz
PRESIDENTA

